



Vocales: Acta de Comité:

Comin  
Inrieno  
Cruz  
Ferrer  
Gabru  
Dias  
Gimen  
Montu  
Bcn. Vasque  
Pastor  
Gutierrez  
Flores.

En Sevilla a 2 de Junio de 1967. con la asistencia de Presidente, Presidente suplente, Doctor Pera y Vocales se ha dado al margen se resume este Jorjado, en funciones de Comité a la hora señalada, cuico de la tarde. Esta reunión, correspondiente al mes de mayo, y que se celebra en el día de la fecha fué aplazada por ausencia justificada de varios Vocales.

Cumplimentándose el orden del día se tratan los siguientes asuntos:

1º Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior. Por el Secretario accidental, por ausencia justificada del titular, se da lectura al Acta de la reunión anterior que es aprobada por unanimidad.

2º Informe sobre accidentes del mes de Abril pasado. El Presidente hace entrega de la relación de accidentados cuyo número es el de 23, de ellos 1 grave, 3 de pronóstico reservado y 19 de pronóstico leve. Los índices de enfermedad y accidentes han sido de 0'487, muy bueno, y 0'49, muy bueno, respectivamente.

Por el Presidente y el Doctor Pera se informa ampliamente sobre el accidente que costó la vida a dos operarios de la Punta de Verde pues aunciando corresponde a la próxima reunión dar conocimiento del referido accidente, dado la importancia del mismo no era imposible silenciar lo ocurrido ya que a todos nos ha dolido grandemente, la desgracia. Por el Presidente se pidió a todos los asistentes se elevara una oración por su almas indicando es lo único que ya se puede hacer por ellos.

Durante los comentarios de accidente el Vocal Sr. Inrieno sugirió el que se pusieran unas rejías que impidieran totalmente la posibilidad de que cualquier operario pudiese caer en estos depósitos y costarle la vida. El Presidente muestra interés por la idea y dice verá la forma, si es viable, de poner.

la en práctica.

Finalmente se informa por el doctor Pera del estado del accidentado gravísimo "in itinere" manifestando, con gran satisfacción, que se encuentra a salvo, en cuanto a la vida se refiere y que había esperanzas de recuperación, añadiendo que por un lado la bondad de la persona del enfermo y por otro el gran interés de Sr. Cristóbal Pera, que sigue con sumo interés el proceso, pudieran hacer el milagro.

En este asunto a tratar finaliza la reunión de la que se extiende la presente acta que firman el Presidente y el Secretario accidental.



### Acta del Jurado

Vocales Sres:

Carrón

Arreus

Orús

Ferrer

Gálvez

Llana

Jimena

Montu

Flores

En Sevilla a 2 de Junio de 1967, con la asistencia del Presidente, Presidente suplente y Vocales señalados al margen, se reúne este Jurado a la hora señalada, seis de la tarde,

Cumplimentándose el orden del día se tratan todos los asuntos que son los siguientes:

1º Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. - Por el Secretario accidental se da lectura al acta de la reunión anterior que es aprobada por unanimidad.

2º Contutación a los escritos de la reunión anterior

1º Escrito de Jaime Castilla Linares, letrado Sindical de la Central Cerámica, sobre diferencias por participación en beneficios. Indica la Gerencia no procede exponiendo una serie de razonamientos.

2º Escrito de las productoras del Servicio de Limpieza